



FESTIVAL DES SOLIDARITÉS

DU 15 NOVEMBRE AU 1^{ER} DÉCEMBRE 2019



Projection DEBAT Mardi 26 novembre 2019 20 h30 à la Doline (Sébazac)

J'AI MARCHÉ JUSQU'À VOUS

RÉCITS D'UNE JEUNESSE EXILIÉE

RÉSUMÉ Ils ont moins de 18 ans, on les appelle les « Mineurs Isolés Etrangers ». Venus seuls, principalement d'Afrique et du Moyen-Orient, ces voyageurs sans visas débarquent à Marseille, au terme d'un long périple. En attendant leur majorité, ils sont censés se trouver sous la protection de l'Aide Sociale à l'Enfance.

